
UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 
Gruppo Veneto / Trentino Alto Adige

Verbale  Consiglio di Gruppo del 30 gennaio 2020

La riunione  ha  inizio  alle  ore 10.10, presenti Berioli,  Begelle,  Conte,  Pescatori e Razzolini,  col

seguente Ordine del Giorno:

-  Aggiornamento situazione trasferimento sede da Venezia a Mestre

-  Riassegnazione cariche all’ interno del Gruppo

-  Nuovo indirizzo e-mail del Gruppo

-  Relazione sulla riunione della Segreteria Nazionale del 24 gennaio 

-  Riscontro azione di proselitismo di dicembre 2019

-  Programmazione attività 2020

-  Varie ed eventuali

− In relazione al primo punto, trasferimento della Sede da Venezia a Mestre, prende la parola

il Presidente Berioli che ci comunica che finalmente abbiamo una sede anche se provvisoria.

Resta da effettuare il trasferimento del materiale che è programmato per domani venerdi 31

gennaio  alle  ore 14.  In questa prima  fase  verrà  solo  preso il  materiale  dalla  ex Sede a

Venezia.  La  seconda  fase,  trasporto  dello  stesso  materiale  a  Mestre,  avverrà  il  lunedì

seguente. Fa anche cenno alle problematiche connesse alla necessità di far coincidere i tempi

con le disponibilità, oltre alla nostra, del traslocatore e della Banca. A Venezia c'è anche una

scrivania  di  grandi  dimensioni  che  verrà  temporaneamente  allocata  in  un  magazzino  a

Mestre in  attesa di vedere se troverà spazio  presso la  nostra sede definitiva.  Per domani,

Venerdì,  si  ritiene  necessaria  la  presenza  in  loco  di  qualcuno  di  noi.  Viene  data  la

disponibilità  da  parte  del  Presidente  Berioli  e  del  Segretario  Nazionale  Begelle  per

presenziare  e/o  collaborare  alla  preparazione  degli  scatoloni.  Visto  il  piccolo  spazio,  la

presenza  di  due  persone  dei  nostri  viene  da  tutti  considerata  sufficiente.  Il  presidente

puntualizza che purtroppo è stato speso molto tempo (dall'8  novembre scorso) e in questo

frattempo c'è stata anche l'acqua alta eccezionale che ha danneggiato parte del materiale  e

reso inagibili i locali se non in presenza di personale della Banca in loco per assistere allo

svuotamento dei materiali dell’  Agenzia. Afferma anche che ha già predisposto una e-mail

per informare i soci della attivazione della nuova Sede.

− Per il secondo punto, riassegnazione delle  cariche, il  Presidente ricorda che a fine 2018 il

Segretario Amministrativo Ghirardelli  aveva comunicato l'intenzione di lasciare l'incarico.

E’ stato poi convinto di soprassedere per un anno e quindi avrebbe lasciato l'incarico fine

2019. Recentemente è stato per un periodo assente anche per motivi  familiari  ma  ora si

rende necessaria una sua sostituzione almeno fino all'assemblea di marzo in quanto in quella

data ci sarà il rinnovo delle cariche. Inoltre anche il revisore dei conti deve essere sostituito

in quanto l'attuale revisore, Fidelio Mallo, non è più in grado di continuare nell’ incarico per

problemi personali. Per la “revisione dei conti” c'è la disponibilità di Massimo Mion  e per

Segretario Amministrativo dà la  disponibilità  Maurizio Razzolini che, di fatto, ha sin qui

sostituito Ghirardelli durante le assenze. La proposta è stata accolta con favore dal Gruppo e

verrà sottoposta all' approvazione alla prossima Assemblea.

− Per il  terzo punto il Presidente comunica che il  S.N. Begelle  ha aperto una casella  mai al

Gruppo ed è stata denominata Unionepensionative@gmail.com



− Circa l'esito dell'azione di proselitismo il Presidente afferma che ha avuto finora uno scarso

risultato,  come peraltro  riscontrato in  precedenti  occasioni.  Su suggerimento  di Conte si

pensa che sia opportuno, sempre per una azione di proselitismo, inviare anche ai non soci la

mail  di informazione del cambiamento della  Sede di cui al primo  punto, aggiungendo la

richiesta di disponibilità a collaborare.

− Per il quarto punto prende la parola il S.N. Begelle che comunica che nella recente riunione

della S.N. è stato comunicato che il risultato del Fondo è stato del 6,14% complessivamente

e  deriva  dal  rendimento  del  2,35%  dato  dagli  immobili  e  dal  9,87%  dato  dalla  parte

mobiliare.  Attualmente  gli  immobili  pesano  ancora  per  il  37%  ma  scenderanno

gradualmente al 20% come previsto dalla COVIP. Considerata la retrocessione e il piano di

riallineamento, tale risultato risulterebbe poco al disotto del livello  atto mantenere invariate

le prestazioni. Il C.d.A. del Fondo deciderà, nella seduta convocata il 5 marzo prossimo per

l’approvazione del Bilancio 2019, se effettuare una piccola decurtazione o – dato il modesto

importo - rimandare la medesima in uno con quella prevista l’anno prossimo. 

−  Il  Consiglio  Nazionale  dell’  Unione  sarà tenuto a Rimini  nei  giorni  26 e 27 marzo.  E

conseguentemente le assemblee dei Gruppi andranno effettuate tra il 5 e il 20 marzo.

− Begelle  precisa  anche che  l’Unione  sta  cercando di far  inserire  anche  i pensionati fra  le

“Fonti Istitutive” della legge riguardante la previdenza complementare  in quanto in  seguito

alla ristrutturazione del C.d.A. del Fondo gli stessi vedranno la loro partecipazione ridotta se

non praticamente esclusa. Segnala anche la necessità della sua sostituzione come Segretario

Nazionale. in quanto scade anche il suo terzo mandato. Analogo problema c'è per le cariche

del nostro Gruppo in quanto da tempo non ci sono nuovi inserimenti o disponibilità. 

− Circa  le  attività  per il  2020 il  Presidente,  data la  data ravvicinata,   segnala  l'urgenza  di

predisporre il  tutto per  l'assemblea.  Si decide inoltre  di dividersi  un po' gli incarichi  per

contattare colleghi che si ritiene possano candidarsi per una carica all'interno del Gruppo.

−

Non essendoci altro da aggiungere l'assemblea si chiude alle ore 11.30

Venezia, 30 gennaio 2020

     Il segretario Il Presidente

Maurizio Razzolini     Pierantonio Berioli


